

# Elternbrief



Liebe Eltern!

Das Schuljahr geht zu Ende und wir alle freuen uns auf die wohlverdienten Ferien. Rückblickend können die Schülerinnen und Schüler, die Lehrerinnen und natürlich auch Sie stolz auf das Geleistete sein. Das vergangene Schuljahr war ein sehr arbeits- und erlebnisreiches Jahr mit vielen gelungenen Aktionen.

Der letzte Tag vor den Ferien wird sich wie folgt gestalten:

Am Mittwoch, den 26.07.2023 beginnt die Schule zur 2. Stunde und wir beenden das Schuljahr nach einem Wortgottesdienst mit einer kleinen Abschlussfeier in der Federseehalle. Um 11.00 Uhr ist Schulschluss. Die Frühbetreuung findet statt! Sie können Ihr Kind auch ohne Anmeldung schicken.

Um Ihnen aber auch gleich noch einen Ausblick auf das kommende Schuljahr zu gewähren, möchten wir einige Informationen hiermit an Sie weitergeben.

## Lehrerkollegium und schulisches Personal

Im neuen Schuljahr werden die Klassen durch folgende Klassenlehrerinnen betreut:

Klasse 1: Fr. Pappelau-Scheffold

Zwei 2. Klassen: Fr. Beyrle, Fr. Schrode

Klasse 3: Fr. Steidinger

Klasse 4: Fr. Wagner

Frau Seif und Frau Matej werden als Fachlehrerinnen bei uns unterrichten.

Frau Braig wird schweren Herzens zurück an ihre Stammschule gehen.

Da innerhalb der Lehrerversorgung in ganz Baden-Württemberg große Engpässe sind, konnte das Schulamt Biberach erst vor kurzem die Lehrerstundenzuweisung machen. Dank der großen Bereitschaft unseres Kollegiums können wir - Stand heute - alle Fächer anbieten und den Unterricht versorgen. Der endgültige Stundenplan wird allerdings erst am Ende der Ferien gemacht werden, falls es noch zu Änderungen kommt. Aus diesem Grund können Sie erst ab 05.09.2022 (spätestens) an unserer Schultüre auf einem Plakat nachschauen, an welchem Nachmittag Ihr Kind Mittagschule hat. Ebenfalls wird auf der Homepage immer wieder Aktuelles eingestellt. Sollte der Plan früher fertig sein, wird er früher bekannt werden.

## Betreuung

An dieser Stelle gilt unser besonderer Dank Fr. Römer-Fuchs, die mit viel Engagement und unermüdlichem Einsatz unsere Kinder betreut hat. Ebenfalls herzlichen Dank an Frau Rundel, die eine große Unterstützung ist.

Leider müssen wir uns von Frau Römer-Fuchs verabschieden, da sie nach 16 Jahren eine Veränderung sucht und zum neuen Schuljahr nicht mehr an unserer Schule sein wird. Dies bedauern wir natürlich sehr und können die persönlichen Beweggründe trotzdem verstehen. Wir wünschen ihr von Herzen alles Liebe und Gute, gute und positive Erfahrungen an der neuen Wirkungsstätte und hoffen, dass der Kontakt trotzdem bestehen bleibt. Informationen zur Betreuung erhalten Sie vom Schulträger zu gegebener Zeit.

Die Frühbetreuung von 7.00-8.00 Uhr können wir weiterhin anbieten. An dieser Stelle einen herzlichen Dank für Fr. Dollingers Einsatz.

### **Personal**

Vielen Dank unserer Hausmeisterin Fr. Hinerasky, ihrem Mann, dem Reinigungsteam und unserer Sekretärin Frau Dollinger. Ohne Sie alle würden die Abläufe nicht so tadellos funktionieren!

### **Förderverein /Elternbeirat**

Durch die gute und fruchtbare Arbeit des Fördervereins unter der Vorsitzenden Frau Schmid gemeinsam mit den engagierten Elternbeiräten mit deren Vorsitzenden Frau Deutsch wurden viele Aktionen und den Kindern zugutekommende Unterstützungen geschaffen.

Herzlichen Dank für das außerordentliche Engagement! Die Kinderoper Papageno konnte wieder mit „Peter und der Wolf“ auftreten und der Förderverein unterstützte uns.

Durch eine Einrichtung wie der Förderverein kann unsere Schule tolle Angebote machen und attraktiv bleiben.

### **Vorankündigung:**

Am Sonntag, 1.10.2023 findet das Rauscherfest in Tiefenbach statt. An diesem Tag bieten die Elternbeiräte und der Förderverein Kuchen, Kaffee und eine Tombola an, so dass es sicherlich eine tolle, gemeinsame Aktion wird. Bitte unterstützen Sie uns tatkräftig mit Ihrer Kuchenspende, Ihrer aktiven Hilfe oder einem Besuch!

### **Fundsachen:**

Fundsachen sollten vor den Ferien abgeholt werden! Die Dinge werden sonst in die Kleidersammlung gegeben oder entsorgt (Trinkflaschen, Vesperdosen).

### **Erreichbarkeit in den Ferien:**

Sollten Sie ein dringendes Anliegen haben, können Sie in der letzten Ferienwoche morgens in der Schule unter der Nummer 07582-8179 anrufen.

Achten Sie am Ende der Sommerferien auch auf Ihre Mails oder Nachrichten in Schoolfox! Falls sich Änderungen ergeben, informieren wir Sie über diesen Weg.

### **So geht es nach den Ferien weiter:**

Unterrichtsbeginn nach den Ferien: Montag, 11.09.2023 um 8.20 Uhr.

Die Frühbetreuung startet ebenfalls am Montag, 11.09.2023 um 7.00 Uhr.

Ab Dienstag, 12.09.2023 startet die Regelbetreuung für die Klassen 2 - 4.

Ab der 2. Schulwoche startet die Regelbetreuung auch die 1. Klasse.

Einschulung: Freitag, den 15.09.2023.

Neue Adresse oder Telefon? Sollte sich etwas geändert haben, denken Sie bitte daran, die Schule zu informieren!

Ein allerletzter Dank geht nun an Sie, die Eltern, die uns unterstützten, uns Verständnis entgegenbrachten und zum Gelingen des Schulalltags beigetragen haben! Wir freuen uns, Sie im neuen Schuljahr wiederzusehen.

Ihnen allen und natürlich ganz besonders unseren Schülerinnen und Schülern wünschen wir nun erst einmal schöne und erholsame Ferien. Genießen Sie die freie Zeit und lassen Sie es sich und Ihrer Familie gut gehen. Bleiben Sie gesund!

**Viele Grüße**

**Das Kollegium der Federsee-Grundschule Alleshausen und**